

Testimonio de uno de los papás fundadores de United Juniors

*“United Juniors” nació el 17 de diciembre de 2016 en el colegio NSDC, junto a la ayuda mi señora Paula Osorio y un grupo de apoderados e hijos del colegio NSDC (Vicente Arredondo, Jorge Escalona, Felipe González, Clemente Pino y Máximo Dufey) y también con apoderados de otros colegios. Mediante un trabajo grupal, los **“NIÑOS”** valoraron la **“UNIDAD”**, y así nació **“United Juniors”***

El primer objetivo para el cual nos reunimos fue para participar del Campeonato Internacional Santiago Cup 2017, en el cual la categoría 2007 logró un tercer lugar “Copa de Bronce” y en marzo sólo pudimos iniciar los entrenamientos con 5 jugadores y al siguiente mes con 10 jugadores, hasta que logramos conformar dos equipos para las categorías 2006 y 2007. Fue un periodo de mucho esfuerzo ya que los costos eran superiores a los ingresos.

Durante el año participamos en dos campeonatos Copa Lotto en que se logró un segundo y tercer lugar y Santiago Kids. En enero de 2018 participamos nuevamente en el Campeonato Internacional Santiago Cup 2018, logrando un primer lugar Copa de Oro para la categoría 2007 y un tercer lugar copa de Bronce para la categoría 2006. Producto de este resultado, nos llegó una invitación de un campeonato internacional que se llama IBERCUP, para participar del 28 de marzo al 01 de Abril. A este asistieron Vicente Arredondo, Jorge Escalona, Felipe González y Máximo Dufey. Fue una experiencia inolvidable para los niños, quienes pudieron reconocer que después de un esfuerzo hay un reconocimiento, en esta ocasión ganaron experiencia y la oportunidad de compartir durante una semana con su Papá o en algunos casos con su Mamá.

Este equipo se caracteriza por su amistad, compañerismo, perseverancia y su “Pasión” por el Fútbol, ya que siempre dan todo en la cancha, independiente del rival. Para complementar, en IBERCUP participaron equipos como; Arsenal, Manchester City y Atlético de Madrid, entre otros.

Como padres y apoderados, estamos en sintonía para lograr una formación integral de los jugadores, como seres humanos y como deportistas. Velando por los aspectos: técnicos, físicos, psicológicos, éticos e intelectuales.

Rodrigo Dufey Matas (papá de Máximo Dufey Osorio)